



**Freguesia de Vila Nova de Milfontes  
Concelho de Odemira**

**ATA N.º 2/2019**

**ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA JUNTA DE FREGUESIA DE VILA NOVA DE MILFONTES, REALIZADA NO DIA VINTE E SETE DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZANOVE**

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezanove, pelas dezoito horas, teve lugar na sua sede uma reunião ordinária do executivo da Junta de Freguesia de Vila Nova de Milfontes, sob a presidência de Francisco António Caetano Lampreia, Presidente, e na presença do vogal Mário Pires Correia Nunes, Secretário, e da vogal Eufémia José Parreira Pereira Costa, Tesoureira.

**ORDEM DE TRABALHOS**

**1. - PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:**

1.1 - LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR: - Depois de lida foi a ata da reunião anterior aprovada por unanimidade.

1.2 - PERÍODO DE INTERVENÇÃO ABERTO AO PÚBLICO: - Registaram-se as presenças da Sr<sup>a</sup> Ana Mafalda Amador Garcia da Fonseca, do Sr. Ventura José Crujo Ramalho e do Sr. António Ângelo.

O Sr. António Ângelo trouxe vários assuntos a esta reunião, e começou por apresentar algumas fotografias da praia da franquia e expressou a sua preocupação relativamente à segurança das pessoas que irão frequentar esta praia pois está muito perigosa. Há praticamente 2 anos que o rio foi desassoreado e a praia está mais perigosa do que nunca, as margens estão muito íngremes e altas a navegabilidade na entrada da barra torna-se mais difícil e é um problema.

Também mencionou que as caixas de esgoto colocadas na vila para servirem de floreiras seriam provisórias e ainda lá estão e disse que se deveria arranjar uma solução mais bonita.

Perguntou, para quando o funcionamento das ilhas, dos carregadores para os carros eléctricos, sobre a obra do café/bilheteira que a Junta está a fazer, para quando está terminada e como irá ser a concessão do espaço?

Falou também do mau cheiro que continua a existir em algumas ruas intervencionadas pela Polis.

Chamou ainda a atenção para os problemas de estacionamento e trânsito que se verificam na Vila e referiu que as atas do executivo não estão actualizadas.

Em resposta a estas perguntas o Sr. Secretário Mário Pires disse que o Sr. António Ângelo tem toda a razão em dizer que o rio está perigoso e que deveria haver urgentemente uma intervenção.

O Sr. Presidente também é da mesma opinião e salientou que os técnicos tentaram fazer o seu melhor, mas quando se mexe com a natureza não há garantias e certezas

*E*  
*António Ângelo*



quanto à durabilidade de um trabalho.

Relativamente ao café/bilheteira, o Sr. Presidente da Junta disse que irá haver um concurso, que o processo vai ser público, transparente, com regras, em carta fechada, e irá falar com um advogado para que seja correto em termos jurídicos. Referiu ainda que quem for escolhido tem que assegurar a venda de bilhetes, e aconselhou o Sr. António Ângelo a contactar a rede de expressos para saber o que fazer para ser comissionista.

O Sr. Presidente informou que relativamente às ilhas, no dia 25/2 estiveram uma equipa da Ambilital e da CMO a testar os equipamentos para pôr em funcionamento as ilhas. Referiu que os carros tiveram que ser adaptados, que houve ajustes nas plataformas, e é pena que tudo leve tanto tempo.

Quanto aos carregadores para os carros eléctricos, sabe que a CMO está a fazer contactos no sentido de resolver a situação.

No que diz respeito à situação dos maus cheiros, referiu que já se chateou bastante com este assunto e é de lamentar que a situação ainda não esteja resolvida, sendo uma responsabilidade da CMO. Referiu que a EDP demorou 1 ano a ligar o quadro para colocar as bombas a funcionar e neste momento o quadro já tem electricidade, mas agora existe um problema entre empreiteiro e o subempreiteiro para se fazer o resto do trabalho, e espera que seja ultrapassado o mais rápido possível.

Relativamente aos estacionamento e trânsito, o Sr. Presidente disse que o plano de trânsito está a ser implementado e que infelizmente na zona histórica da vila, há sinais que foram arrancados e ainda não foram repostos. Também há a necessidade da atuação da GNR, pois esta atua em alguns sítios mas noutros não.

Relativamente às "caixas de esgoto", o Sr. Presidente explica que ele não vê estes cubos de betão como "caixas de esgoto" e que pintadas de azul e branco foram uma solução barata encontrada para substituir os pinos que já foram partidos e desta forma controlar os estacionamento abusivos, havendo até pessoas que têm pedido estas caixas para colocar em frente às suas casas.

O Sr. Secretário mencionou que as caixas que se colocaram na Rua Custódio Brás Pacheco, em frente ao muro do Sr. José Inês, impedem que os carros estacionem junto ao muro fazendo com que os peões, crianças e carrinhos de bebé, tenham que circular na estrada. Referiu ainda que o muro está com fendas e com a continuação dos estacionamento junto a ele, este poderia estar em risco de partir e cair.

O Presidente continuou dizendo que os cubos só se arranjam porque 1º colocaram-se vasos, mas em 1 semana partiram-se 30 vasos e os cubos foram uma forma de proteger os vasos. Também se procurou saber o valor de vasos da mesma linha dos bancos que a Polis colocou na Vila, mas os vasos também são cubos brancos e o material é frágil e quando se soube o preço essa ideia foi colocada de parte. Até já houve freguesias que perguntaram onde comprámos os "vasos".

Relativamente às atas do executivo o Presidente responde que é sua culpa, que as atas estão feitas mas ainda não foram revistas para se poderem publicar, e que tem dado prioridade às centenas de assuntos que tem em mãos, tendo as atas ficado para 2º plano.

Depois de responder às perguntas do Sr. António Ângelo, a Sr.ª Mafalda Fonseca



Memória

pede para que lhe seja colocado um cubo e um vaso com plantas em frente à sua casa para que os carros não estacionem frente à sua porta. O Sr. Secretário ficou de tratar do assunto.

1.3 - APRECIÇÃO DE ASSUNTOS DE INTERESSE DA FREGUESIA: - O Senhor Presidente informou os restantes membros do Executivo sobre os diversos trabalhos em curso, a serem desenvolvidos pela Junta de Freguesia, bem como sobre as reuniões em que tem participado.

## 2. - PERÍODO DA ORDEM DO DIA:

2.1 - CONCESSÃO DE ALVARÁS: - Foram presentes os seguintes requerimentos solicitando a aquisição com carácter de perpetuidade no cemitério de Galeado:

- Maria Manuel dos Santos Tavares, sepultura número quatro do talhão número dez;
- Carlota Vilhana Luís, nicho número cento e três;
- José Francisco, nicho número cem;
- Gil Maria António, nicho número cento e um;
- Domingas Jesus Domingos Santos, nicho número cento e quatro;
- Pedro Marco Correia Rocha, nicho número trinta e um;
- Manuel João da Conceição Costa, nicho número noventa e sete;
- Henrique Ernesto Almeida de Oliveira, nicho número cento e oito;
- Maria do Rosário Baptista José Almeida Oliveira, nicho número cento e onze;
- Maria Antónia Silva José Ramos, nicho número cento e dezasseis;
- Joaquim Maria Ramos, nicho número cento e dezanove;
- José Nobre da Silva, nicho número cento e vinte;

O Executivo aprovou por unanimidade as referidas aquisições e deliberou mandar emitir os respetivos alvarás.

2.2 - SIADAP 3 – HOMOLOGAÇÃO DAS CLASSIFICAÇÕES DO CICLO 2017/2018: - O Sr. Presidente apresentou a proposta que a seguir se transcreve na íntegra:

### "PROPOSTA N.º 6/2019

#### SIADAP 3 – Homologação das classificações do ciclo 2017/2018

Considerando,

- O processo de SIADAP 3 em curso e as avaliações atribuídas pelo avaliador;
- Que a Comissão de Avaliação procedeu à harmonização das propostas de avaliação e à validação das menções de Desempenho Relevante, verificando-se o cumprimento das percentagens de diferenciação de desempenho;
- Que os trabalhadores tomaram conhecimento das classificações atribuídas e das respetivas validações;

Propõe-se ao abrigo da alínea e) do artigo 60.º e do artigo 71.º da Lei n.º 66-B/2007, de 28 de dezembro, na sua atual redação (Lei do SIADAP),

- 1) Que sejam homologadas as classificações atribuídas pelos avaliadores e constantes das fichas de avaliação;

*Manuel P. Costa*



- 2) Que seja afixado o respetivo quadro global das classificações da avaliação do desempenho do ciclo 2017/2018, ao abrigo do n.º 1 do artigo 77.º da Lei do SIADAP,

MENÇÃO	Assistente Operacional	Assistente Técnico
<i>Desempenho Excelente</i>	0	0
<i>Desempenho Relevante</i>	1	1
<i>Desempenho Adequado</i>	1	2
<i>Desempenho Inadequado</i>	0	0

Vila Nova de Milfontes, 26 fevereiro de 2019”.

Depois de analisada foi a homologação das classificações do ciclo 2017/2018 aprovada por unanimidade.

2.3 - 2ª MODIFICAÇÃO ORÇAMENTAL: - Foi presente a segunda modificação orçamental para o ano de 2019, que é constituída pela 2ª alteração ao orçamento de despesa, que importa na quantia de 8 200,00€ (oito mil e duzentos euros), tanto em diminuições como em reforços e pela 1ª alteração ao PPI, que importa na quantia de 7. 500,00€ (sete mil e quinhentos euros) tanto em reforços como em diminuições.

Depois de analisada e discutida, foi submetida a aprovação tendo sido aprovada por unanimidade.

2.4 - ARRUMAÇÃO DO MATERIAL NO PAVILHÃO RAUL VICENTE: - O Sr. Secretário fez saber que esteve no pavilhão com a funcionária Maria de Deus a organizar e a arrumar todo o material de desporto do pavilhão e que esse material ficou numa sala onde só o funcionário Francisco José tem acesso. O material era mexido por todos, desapareciam objectos. Assim é uma forma de controlar melhor os equipamentos.

O Sr. Secretário também informou que o pessoal do Município fez uma rampa de acesso para cadeira de rodas junto ao pavilhão e parque infantil dos Alagoachos.

2.5 - OBRAS/CONTENTORES LIXO: - O Sr. Presidente informou que pediu ao funcionário Municipal Sr. José Viegas armações para prender os contentores do lixo, e que irão ser colocadas junto à horta da Srª Maria Felisberta, nas Pousadas e na Ribeira da Azenha. O Sr. Secretário irá orientar os trabalhos com o pedreiro, o Sr. Mendes, para que sejam feitas bases em cimento para colocar os contentores.

O Sr. Presidente também pediu ao Sr. Secretário para mandar pintar o muro do Montinho, pois é só o que falta para que a obra fique terminada.

O Presidente pediu ao motorista do trator que coloque um pouco de toutvenant para dar um arranjo na estrada das malhadinhas junto à carpintaria do Sr. Manuel, até à paragem de autocarros. Este pedido foi feito por um habitante das Malhadinhas.

O Sr. Presidente também já informou o Sr. Secretário que o trator tem que ir para a oficina para fazer uma revisão geral, pois é uma máquina fundamental e é um equipamento que trabalha todos os dias.

O Sr. Presidente também fez saber que se pediu ao Município papeleiras para colocar na Vila e para substituir algumas partidas.



**2.6 - MERCADOS E FEIRAS:** - O Sr. Presidente da Junta informou o executivo que a empresa que vai gerir o mercado das Brunheiras enviou uma proposta de organização e ordenamento do mercado, sendo uma das orientações dar privilégio aos feirantes mais antigos. Esta empresa conhece a maior parte dos feirantes.

O Sr. Presidente referiu que irá pesquisar preços para se comprar um contentor para colocar no mercado para fazer de escritório.

Também a feira da horta no Largo da Casa do Benfica tem sido alvo de queixas por parte dos vendedores, pois há um vendedor novo, o Sr. Francisco Fialho, que tem discutido com os outros. O Sr. Fialho tem um triciclo e coloca-o no meio da praça em frente aos outros vendedores e estes não querem. Também há queixas dos moradores por alguns vendedores irem ocupar o espaço às 5 h da manhã e começarem a incomodar os moradores da zona.

O Sr. Presidente acha que não há necessidade destas complicações até porque o mercadinho da horta tem um regulamento, e tem que ser aplicado. Têm que se marcar os lugares e atribuir o lugar destinado a cada um para que ninguém fique com o lugar do outro.

**2.7 - QUEIXAS:** - Foram feitos alguns telefonemas para a Junta de Freguesia a mencionar o monte da areia que existe na rua D. João II e na Avenida Marginal no entroncamento para o Hotel Social. A Junta de Freguesia tem conhecimento da situação mas esta limpeza é da responsabilidade do empreiteiro que está a fazer a obra no passeio, entretanto o Sr. Secretário já falou com o empreiteiro e este garantiu que ia proceder à limpeza.

Também se recebeu um mail do Sr. Mário Teixeira a pedir a intervenção da Junta no sentido de cortar os pinheiros nas traseiras da Urbanização Pinhal do Moinho e deservagem na zona.

O Sr. Presidente e o Sr. Secretário já há algum tempo que têm falado no sentido de se cortar os pinheiros mas tem que ser com a intervenção da protecção civil e com uma grua pois existem cabos que passam no meio dos ramos.

**2.8 - TOPONIMIA:** - O Sr. Presidente também informou o executivo que para a próxima Assembleia de Freguesia tem que se nomear uma pessoa para fazer parte do grupo de trabalho para a Toponímia dos Alagoachos.

**3. - APROVAÇÃO:** - A presente ata foi aprovada em minuta no final da reunião, nos termos do artigo 57.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro.

**4. - ENCERRAMENTO:** - Findos os trabalhos, o Senhor Presidente declarou, nos termos da Lei, encerrada a reunião quando eram dezoito horas e quarenta e cinco minutos, do que para constar se lavrou a presente acta, que depois de lida, vai ser devidamente assinada pelos presentes.

O PRESIDENTE;



O SECRETÁRIO;

*Manoel*

A TESOUREIRA;

*Eufemi - Costa*